

JURNALIS

Kadisnaker Kota Prabumulih implementasi kan UU disabilitas dan pepres tentang stunting

Natal Patty - PRABUMULIH.JURNALIS.ORG

Dec 12, 2024 - 00:18



**DINAS TENAGA KERJA
KOTA PRABUMULIH**



No 8 Tahun 2016 Tentang Disabilitas dan Perpres No 72
1 Tentang Percepatan Penurunan Angka Stunting

**HIBAH BARANG BAGI PESERTA PELATIHAN
TAN ROTI & KUE KELUARGA STUNTING DAN
IAN MENJAHIT PAKAIAN DENGAN MESIN
PENYANDANG DISABILITAS**

TANGGAL 5 S/D 7 DESEMBER 2024



CIPTA TENAGA KERJA BERKUALITAS
BERDAYAKAN KELUARGA STUNTING & DISABILITAS



Tenaga Kerja Berkualitas, Berdayakan Keluarga Stunting dan Disabilitas"



@disnakerprabumulih

Jurnalist.org, Kota Prabumulih

Rabu, 11 Desember 2024.

Wujud kepedulian kepada masyarakat sekitar, perhatian terhadap perekonomian



masyarakat adalah sebuah gerakan untuk melakukan mewujudkan dan implementasi dari Undang undang m tentang Disabilitas dan Perpres tentang percepatan penurunan angka stunting serta Inpres tentang percepatan penurunan kemiskinan ekstrim.

Senada dengan apa yang telah dilakukan oleh H. Sanjay Yunus, SH,.MH, selaku kepala dinas di Disnaker kota Prabumulih beberapa waktu yang lalu, yaitu Disnaker kota Prabumulih dengan melaksanakan program bantuan hibah barang bagi peserta pelatihan keterampilan keluarga stunting dan penyandang disabilitas, sesuai amanat UU No. 8 Tahun 2016 dan Perpres No. 72 Tahun 2021 dan Inpres no 4 tahun 2022. Kegiatan tersebut berlangsung pada tanggal 5 sampai dengan 7 Desember 2024, yang mencakup pelatihan pembuatan roti & kue serta menjahit pakaian dengan mesin listrik.

Program ini bertujuan meningkatkan keterampilan dan pemberdayaan, dengan tema yaitu *"Cipta Tenaga Kerja Berkualitas, Berdayakan Keluarga Stunting dan Disabilitas."*

Dengan harapan agar Perusahaan perusahaan yang ada dan beroperasi di kota Prabumulih dapat melihat dan membantu serta peduli kepada keluarga stunting dan Penyandang Disabilitas pada umumnya di kota Prabumulih.

Tagar ***#budakprabumulihharussuksesgalo#*** adalah sebuah tagar yang diciptakan serta cukup melekat dan menjadi motivasi bagi Disnaker kota Prabumulih.

Dalam kesempatan yang berbeda, Sanjay Yunus mengatakan : "Alhamdulillah syukur, Disnaker kota Prabumulih telah berupaya untuk menyalurkan bantuan berupa mesin jahit listrik bagi peserta pelatihan penyandang disabilitas sebanyak 16 buah mesin jahit listrik, dan sejumlah 16 buah paket oven masak bagi peserta pelatihan membuat roti dan kue, yang dikhususkan kepada orangtua dari anak anak terkena stunting sebagai langkah nyata mendukung kemandirian ekonomi, serta Program ini bertujuan memberdayakan penerima bantuan untuk dapat lebih produktif, mandiri, dan berdaya saing, sejalan dengan komitmen kita yaitu menciptakan kesempatan kerja inklusif di Prabumulih", ujar Sanjay Yunus SH MH selaku kepala Dinas tenaga kerja kota Prabumulih.



Disebuah rekaman media berupa video singkat mengambar secara visual seorang disabilitas dengan bahasa isyarat nya mengucapkan rasa terima kasih banyak kepada bapak kepala Dinas tenaga kerja kota Prabumulih beserta bapak bapak dan ibu ibu Disnaker kota Prabumulih atas bantuan yang telah diberikan kepada nya, semoga dapat bermanfaat dan dimanfaatkan secara baik.

Kegiatan pelatihan serta pelaksanaan pemberian bantuan tersebut telah dilakukan secara baik dan lancar, semoga kegiatan kegiatan seperti ini dapat dilakukan secara berkala dan terus berlanjut, harapan Sanjay Yunus menutup perbincangannya dengan awak media.

Red Journalist.org